

Les Abymes, le 2 septembre 2022

**Délégation à l'Education artistique
et aux actions culturelles**

Affaire suivie par :
Carlos CRUZ
Fonction : DRAAC
Tél : 0590.47.82.18
Portable : 0690.73.56.50
Mél : carlos.cruz@ac-guadeloupe.fr

Parc d'activités la Providence
ZAC de Dothémare BP 480
97183 Les Abymes Cedex

Le DRAAC,

à

Mmes et Messieurs les Proviseurs,
Mesdames et Messieurs les Principaux
Mesdames et Messieurs les Enseignants

Objet : Événement culturel : « **La Guadeloupe dans sa diversité** » 2ème édition de la Caribbean-Week

Dans le cadre de la 2^e édition de la Caribbean-Week et en partenariat avec le Rectorat, la Collectivité Régionale organise un grand événement culturel intitulé « **La Guadeloupe dans sa diversité** », les **21, 22 et 23 octobre 2022** sur le site du vélodrome de Gourdeliane à Baie Mahault.

L'objectif de cette opération d'envergure est la promotion de toutes les cultures présentes sur le territoire et qui participent à son rayonnement. Les associations locales, représentatives de la population caribéenne sont donc invitées à prendre part à cette manifestation pour faire découvrir leur culture au public. Toutes les formes d'expression seront convoquées : musique, danse, art culinaire, sport, mode.... Enfin des tables rondes « bik a pawol » encadrées par des universitaires permettront d'approfondir ses connaissances et d'échanger sur des thématiques culturelles ou sociales. Le calendrier de cette manifestation vous sera prochainement transmis par voie de presse.

Le Rectorat, membre du comité de pilotage, entend s'engager pleinement dans cette manifestation en proposant aux élèves des collèges et lycées de participer à deux concours dont l'objectif est la présentation sous un format de leur choix (affiche, photos, vidéo) d' :

- Une grande personnalité (Homme ou Femme) de la Caraïbe,
- Un élément de la culture d'un des pays de la Caraïbe.

Ces travaux seront réalisés individuellement ou collectivement et se seront présentés au public lors de la manifestation. Les productions seront remises à la DRAAC **avant le 15 octobre**. Tous les participants seront récompensés. Les élèves engagés dans ce projet pourront bénéficier de conseils d'universitaires qui viendront les rencontrer dans leur classe (contacter la DRAAC).

Pour toute information complémentaire, se rapprocher rapidement de la DRAAC :

- carlos.cruz@ac-guadeloupe.fr
- draac@guadeloupe.fr
- [le site de la DRAAC](#)

Carlos CRUZ (DRAAC)



PS : Au vu des délais contraints, cette note précède la circulaire académique qui vous parviendra prochainement.